
**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**MACROCOSME – Des insectes dans mon jardin
Une exposition en plein air à Saint-Lin-Laurentides**

Saint-Lin-Laurentides, le 20 juin 2024 - Depuis le 6 juin, le parc André-Auger, véritable petit écrin de verdure du cœur villageois de Saint-Lin-Laurentides, offre aux citoyens une magnifique exposition en plein air sur sa passerelle. Réalisée grâce à l'octroi d'une subvention du ministère de la Culture et des communications, l'exposition *MACROCOSME : des insectes dans mon jardin*, met en valeur les photographies de l'artiste Luc Pouliot, dans le cadre de l'adoption de la première Politique culturelle de la Ville en octobre 2021.

En septembre dernier, les artistes professionnels en arts visuels de la région ont été invités à déposer un dossier en vue d'une exposition en plein air et d'un atelier en médiation culturelle auprès du grand public. Les vingt photographies macro d'insectes de Luc Pouliot ont tout de suite retenu l'attention par la beauté fascinante de leurs sujets et de leur accord si pertinent avec la nature du lieu d'exposition. Avec la variété des essences d'arbres, les fleurs sauvages en bordure de la rivière l'Achigan et celles des plantes aménagées par la Ville en permaculture, le Parc André-Auger est effectivement un petit paradis pour les insectes pollinisateurs si importants pour notre écosystème.

L'exposition est accessible en tout temps jusqu'au 10 octobre durant les heures d'accès du Parc André-Auger.

Pour en savoir plus sur la démarche de Luc Pouliot et sur la photographie macro, les citoyens intéressés pourront participer à la conférence qu'il animera le samedi 28 septembre prochain à la salle L'Opale dans le cadre des Journées de la Culture.

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km². Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du

territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Son leitmotiv : Assurer une expérience citoyenne de qualité et devenir une ville Référence. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :
Guylaine Gagner
Coordonnatrice des communications
g.gagner@saint-lin-laurentides.com
450 439-3130, poste 7203